

Déclaration de candidature

ÉLECTION AU COMITÉ EXÉCUTIF DU STTRC | AVRIL 2025

Formulaire de candidature pour les élections au bureau syndical du Syndicat des travailleuses et travailleurs de Radio-Canada. Veuillez indiquer une adresse courriel différente de celle fournie par Radio-Canada.

Courriel *

[REDACTED]

Section sans titre

Nom *

Prénom et nom

Christian Paul

Je travaille à la station suivante : *

- Matane
- Moncton
- Montréal
- Québec
- Rimouski
- Rouyn-Noranda
- Saguenay
- Sept-Îles
- Sherbrooke
- Trois-Rivières

Je pose ma candidature au poste suivant:

*

NOTE: Les quatre postes de coordination (Moncton, Montréal, Québec et autres régions), sont réservés aux membres concernés.

- Présidence
- Secrétariat général/trésorerie
- Responsable de la mobilisation et des communications
- Responsable de l'équité, de la santé et de la sécurité
- Responsable des relations de travail
- Responsable des griefs et litiges
- Coordination Moncton
- Coordination Montréal
- Coordination Québec
- Coordination des autres régions

Fonction occupée à Radio-Canada : *

Monteur-concepteur

Année d'embauche : *

2001

Expérience syndicale ou fonctions syndicales occupées : *

Responsable de la mobilisation et des communications (depuis nov. 2023)

Délégué et responsable politique du comité inter-unités (depuis 2019)

Délégué substitut du secteur maintenance et diffusion (2023)

Membre votant (depuis 2001)

Pourquoi vous présentez-vous ? *

Je veux poursuivre le travail que j'ai amorcé pour mieux informer les membres du STTRC, les mobiliser en vue des négociations de la prochaine convention collective et améliorer les communications internes au syndicat.

J'ai toujours envie de faire évoluer le STTRC par ma participation lors d'échanges, de prise de décisions et de votes, que ce soit au comité exécutif, au conseil syndical, en assemblée ou en comité. Je veux aussi garder la vie syndicale vivante après les négociations de 2026.

Radio-Canada me tient énormément à coeur. C'est pourquoi je trouve primordial de m'impliquer dans le but d'améliorer les conditions de travail et de salaire des membres.

Que croyez-vous pouvoir apporter au STTRC et à ses membres en vous présentant ? *

Je trouve important de mettre à contribution mon esprit rassembleur, ma capacité d'analyse, mon leadership positif, mon dévouement et ma persévérance dans toutes les activités syndicales auxquelles je m'implique.

J'ai aussi une bonne facilité à m'adapter aux nouvelles situations, ce qui arrive souvent dans nos fonctions syndicales. J'aime travailler en équipe, ce qui, à mon sens, est primordial dans un grand syndicat comme le nôtre.

Je travaille comme monteur-concepteur télé à Radio-Canada depuis 23 ans. J'y ai oeuvré dans différents environnements, ce qui m'a permis de comprendre plusieurs réalités au sein de l'entreprise. C'est d'autant plus vrai depuis que je suis responsable des communications et de la mobilisation dans notre syndicat.

Inscrivez ici votre message électoral. *

Mon esprit rassembleur fait la différence. Je l'ai souvent dit et je le répète: la mobilisation n'est pas l'affaire d'une seule personne ou des membres du Conseil syndical, c'est l'affaire des 2800 membres. Mon travail est de comprendre ce qui manque pour unifier tout le monde et les inciter à participer à nos luttes, dans le but d'obtenir la meilleure convention collective possible, et travailler pour y parvenir. C'est ce que je fais depuis que vous m'avez élu et ce que j'ai l'intention de faire pour le prochain mandat.

Il y a un an, l'augmentation de salaire accordée au « Rest of Canada » a été la goutte d'eau qui a fait déborder le vase. Encore fallait-il saisir cette opportunité pour bien canaliser les frustrations accumulées et obtenir des résultats. Cette augmentation de salaire significative dont nous bénéficions a été obtenue grâce à celles et ceux qui se sont tenus debout. On a fait ça en équipe! La réponse à nos efforts de mobilisation et de communication dans toutes les stations du Québec et de Moncton ont porté fruit.

Maintenant, plusieurs défis nous attendent: continuer la médiation-arbitrage de 400 dossiers de griefs qui représentent des différends d'interprétation de clauses de convention collective avec l'employeur, la rédaction avec CBC/Radio-Canada d'une bonne politique sur l'équité salariale hommes-femmes, le comité mixte d'évaluation des emplois qui achèvera la révision des monographies alors que nous nous apprêtons à travailler sur un cahier de demandes pour les prochaines négociations... Et l'avenir de Radio-Canada continue d'être menacé sous les pressions financières et politiques. Les problèmes évoluent rapidement mais une chose est sûre: le STTRC est là pour protéger ses membres et je suis fier de mettre l'épaule à la roue.

C'est un grand chantier qui me donne le goût de me battre avec vous pour aider à faire avancer les choses. Je sollicite votre appui. Merci de m'encourager en ce sens en votant pour moi.

*

DD MM YYYY

10 / 04 / 2025

 En cliquant sur Envoyer, vous recevrez par courriel une copie de votre formulaire.

Ce formulaire a été créé dans Syndicat des travailleuses et travailleurs de Radio-Canada (FNC-CSN).

Google Formulaires